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割双眼皮显老案例(割双眼皮显老后悔)

大家好,今天小编来为大家解答以下的问题，关于割双眼皮显老案例，割双眼皮显
老后悔这个很多人还不知道，现在让我们一起来看看吧！
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割双眼皮对颜值的影响到底有多大？

有些人比较自卑，因为眼睛小点而朋友取外号:贼眉鼠眼等错号。有时候吧别人还
以为你是在睡觉或是笑起来一条线成咪咪眼，整成了大眼皮有时候说话大声点，眼
睛鼓起来可以起到震慑的作用，但是随着年纪的变化，也会有很多后遗症，例如:眼
皮过度下垂松弛等……整容(哪怕是微调)需谨慎……

割完双眼皮很后悔，有机会变成原来的样子吗？

有的时候有后悔过，因为疤痕有点明显。但后面想开了，割双眼皮已经算是利用现
代科技改变了自己本来的容貌，如果要求一切完美，是不是太贪心了。（个人观点
）

我从小就是单眼皮，还是肿泡眼。爸爸妈妈都是非常双非常好看的双眼皮，所以从
小还是有点自卑的。高考完妈妈说带我去割双眼皮，我立刻就说好，妈妈帮我约了
熟悉的医生，第二天就去了。医生都说我眼部条件实在很一般，甚至是很差，因为
太肿了。最后选择了全切?吸脂?开内外眼角?什么翘睫（我也忘了）形状是欧式平
行。约好了一个时间，就推进手术室了。过程真的疼，我还很紧张，过程我还会感
到疼，医生说是因为我太紧张了而且留了很多的血，麻药也流掉了。术后很肿很疼
，出高考成绩的时候我还没拆线，但和我爸吵架大哭了一场。（一直很小心的擦眼
泪哈哈哈哈哈）拆完线就和我妈去日本玩了，吃了好多海鲜。（别学我，还是要忌
口的）

懒惰和想当然是我最大的毛病，也是我留疤的大部分原因。我的术后护理做的很差
，导致现在已经三年了，还在涂祛疤膏恢复，还好已经在慢慢变好了。求求大家一
定要坚持忌口坚持护理坚持抹药，别抱着侥幸心理。

现在已经过去三年了，割完双眼皮后我还是收获蛮多赞美的，很多人说我长得像新
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疆人或者印度人哈哈哈哈哈。但如果给我一次时光倒流的机会，我不会选择在高三
毕业后做双眼皮手术，因为那时候年级还小，还没有建立起好的审美观，做一个决
定前也不会慎重的考虑前因后果，如果没有遇到好的医生，很容易失败；失败后也
很难调整好心态。

而且做整形手术心态也很重要，要能承担的了后果，接受的了失败。不能因为一点
点瑕疵就把自己困住了，那样真的会很痛苦。

欢迎关注我

割双眼皮的人会后悔吗？老了眼皮会不会更松？

哈喽，早上好~

题主的问题好几个，我们来一个问题一个问题的解决哈~

割双眼皮的会后悔吗？

M姐觉得割的不好的肯定会后悔，割的好的嘛，变美了还有什么可后悔的？顶多是
随着潮流风向的改变，拉了欧式大双的人会突然想要小开扇而已。

既然题主十分担心割双眼皮会后悔，那我们不妨把割了双眼皮可能出现的失败情况
摆出来了解清楚。

双眼皮手术失败有哪些情况

1.闭合不严

恩，是的。双眼皮手术失败确实会导致这一情况，失败原因主要是因为医生在手术
中去除了过多的上眼皮组织，导致缝合后出现闭合不严的情况。

不过关于这一情况的判定是至少要等到到术后1个月左右，因手术初期眼皮会出现
肿胀，可能会短期内影响到眼睛的闭合，所以刚做完手术出现这个情况暂时不需要
过分关注。

2.大小眼/左右眼皮不对称

出现这个问题的原因是在手术过程中两只眼睛组织的剥离、去除量出现了差别，导
致两只眼睛大小不一，或者双眼皮宽度不一样的情况。

                                    2 / 5



智行理财网
割双眼皮显老案例(割双眼皮显老后悔)

3.肉条

这个情况主要是求美者原先是肿泡眼，医生在手术过程中祛除的脂肪量不足，导致
双眼皮成型以后出现肉条的情况。

4.双眼皮过宽/过窄

这是医生在术前设计重睑线位置时经验不够，评估不足造成的，双眼皮过宽影响美
观，过窄则没有效果。

5.瘢痕

这也是相当一部分同学担心的问题，首先要告诉大家的是——任何外科手术都会
留下疤痕。不过双眼皮术毕竟属于医学美容范畴，所以对疤痕听之任之肯定不行。
一般经验丰富的医生操作手法精巧，再配合术后的治疗（比如使用去疤药）会将疤
痕掩盖的很好。

但是如果医生技术不到位，处理不够仔细，或者求美者自身是瘢痕体质，就回出现
疤痕增生的可能性。

6.眼睛下垂无力

睁眼时出现拉扯感，是眼肌无力的一种表现，多数是因为求美者原先就有上睑下垂
的现象，而医生在做手术时评估不足，没有同步矫正眼肌。

下面是这种情况的一个修复案例↓

上面就是双眼皮手术失败的一些常见情况，可见大多数失败都是医生的经验技术不
足或者审美不到位造成的，这就是为什么我们要强调大家一定要去正规专业医院找
经验丰富的医生的原因。

虽然看似是个简单的双眼皮手术，做都能做，但是做的好与不好却是千差万别。

老了后眼皮会不会更松？

眼皮变松是人类老化的一个必然现象，几乎每个人老了都会眼皮变松，双眼皮手术
并不能改变身体机能老化的进程，所以就不存在会变得更松的情况。

相反，双眼皮手术能够解决原先因贴双眼皮贴、老化等因素导致的上睑松弛，还能
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解决上睑下垂的问题，所以如果双眼皮已经出现松弛，双眼皮手术还是个很理想的
选择。

当然，双眼皮手术失败是可以二次手术做修复的，但是毕竟眼皮组织有限，且要承
受二次手术带来的心理负担，所以宝贝们肯定都想要一次性成功对不对？

M姐对此有以下建议：

选择正规、有相关医美资质的医院机构

面诊时多看医生的以往案例

术后严格遵循医嘱，不要过分给自己施加心理负担

双眼皮手术失败与否要术后三个月消肿期完全过了后才能判定，修复手术至少要等
到术后半年后，所以时间没到，担心没用

不要盲目跟风追求潮流，适合自己的才是最好的

OK，暂时想到的就这些，有问题可以留言或私信哈~么么哒

割了双眼皮之后后悔了怎么办？

后悔的原因：这就是经常在手术前一直和求美者反复沟通的原因，一定要在术前的
情况告知求美者，术后的预期是什么样的，恢复期可能要经历什么，你自己的眼型
适合什么样的双眼皮，这些问题如果没有了解，说明对双眼皮还没有详细的认识和
了解，很容易对术后的眼睛不满意，没有达到自己想要的预期，这也是很多求美者
为何做了双眼皮后悔的主要原因。后悔了怎么办：从医学角度分析，做了后悔，还
想回到从前是很有难度的。只能是从审美的角度和医生达成共识，再次修复了，当
然修复手术是存在风险和难度的。分享一个真人案例：这个小姑娘术前眼皮松弛，
肿眼泡。设计了自然风格的双眼皮4个月后改变还是很大的，相反，如果她执意选
择大宽型或者欧式平行结果可能就是另外一种情况了！

因此，提醒大家整形前一定要清楚自己想要的是什么，自己适合的又是什么，想要
的未必自己适合这一点尤为重要！

割双眼皮对外貌的改变大吗？

针对楼主这个问题，我想说改变真的太大了！！粉丝小哥哥之前给我的投稿让我完
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全明白了什么是“一双眼拯救整张脸”！

-多图预警-

小哥哥是妥妥的内双，不会贴双眼皮贴，在麻麻的带领下去做了全切双眼皮。结果
一双眼拯救了整张脸，现在迷妹超！级！多！

术前的样子

双眼皮手术的第二天

拆线当天，医生说恢复情况很好。

拆完线后，眼睛还是有些红肿，像化了眼影。

术后一个月

现在

是不是已经完全看不出小哥哥是做过双眼皮的啊~

小哥哥当时给我投稿时超级兴奋，确实他的这个双眼皮形态很自然，医生技术也真
的很好，整个人的颜值瞬间拉升了！

可见割双眼皮对外貌的改变真的是很大。

我是你们的变美军师，对医美整形知无不言，想知道自己适合什么样的形状方案也
可以私聊我！萌萌给你在线解答~

好了，文章到此结束，希望可以帮助到大家。
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